

NordArt 2014

www.nordart.de



Алексей Талащук

Alexej Talaschuk

Russland/Russia/Россия

Geboren 1944 in Chernyakhiv, Region Rivne, Russland. Er studierte an der Kunstschule in Irkutsk und an der Leningrader Kunst- und Industriehochschule (Mukhina), jetzt St. Petersburg Kunst und Gewerbe Akademie, an der er seit 1994 Rektor und seit 1985 Professor ist. Er ist Mitglied der Russischen Akademie der Künste, der Russischen Akademie der Naturwissenschaften, der Russischen Union der Künstler (seit 1975). Geehrter Volkskünstler Russlands. Arbeiten befinden sich in bedeutenden Sammlungen, u.a. des Staatlichen Russischen Museum in St. Petersburg, dem Museum für Angewandte Kunst in Moskau, dem Museum für Angewandte Kunst in Kecskemet, Ungarn, und dem Staatlichen Museum Sagorsk (Russland). Viele seiner Arbeiten wurden von privaten Sammlern in Russland, USA, Argentinien, Italien, Deutschland, Schweden und Japan erworben. Der Künstler lebt und arbeitet in St. Petersburg.

Born 1944 in Chernyakhiv, Rivne region, Russia. He studied at the Irkutsk Art School and at the Leningrad Higher Art and Industrial School (Mukhina), now St. Petersburg State Art and Industry Academy, where he is rector since 1994 and professor since 1985. Academician of the Russian Academy of Arts, of the Russian Academy of Natural Sciences and the Russian Union of Artists (since 1975). People's Artist of the Russian Federation. Works are in major collections, including the State Russian Museum in St. Petersburg, the Museum of Decorative Art in Moscow, the Museum of Applied Arts in Kecskemet, Hungary, and the State Museum Sagorsk (Russia). Many of his works have been purchased by private collectors in Russia, USA, Argentina, Italy, Germany, Sweden and Japan. The artist lives and works in St. Petersburg.



Goldene Erscheinung, 2006, Aquarell auf Papier, 75x100 cm
Golden appearance, 2006, watercolour on paper, 75x100 cm